

1. Kreisklasse Gruppe 2

TuS Hornau VI : TV 1861 Wallau IV
Mittwoch, 15.11.2023, 20:30 Uhr

TuS Hornau VI stockt Punktekonto gegen TV 1861 Wallau IV auf

Mit einem 10:0-Heimerfolg gegen den TV 1861 Wallau IV hat der TuS Hornau VI am Mittwoch in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der 1. Kreisklasse Gruppe 2 gesammelt. Beim TV 1861 Wallau IV lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 30:2 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TV 1861 Wallau IV mit 3 Ersatzspielern angereist war. Erfolgsgarant in diesem recht schnell beendeten Match war allen voran das untere Paarkreuz.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Albers / Elzenheimer-Albers überzeugten im Doppel gegen Yau / Pohl, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Da gab es nichts zu rütteln. Gatscher / Tedjasukmana machten mit Gräfe / Brockmeyer beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Udo Pohl zunächst nicht gut aus, so gewann Andreas Albers im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 34 Bällen endete und an Albers ging. Beim Sieg von Lukas Gatscher gegen Hoi-Tik Yau konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Ralf Elzenheimer-Albers gewann sein Spiel gegen Christian Brockmeyer eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Beim 3:0-Sieg gelang es Jason Tedjasukmana den Gastspieler Joachim Gräfe in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 6:0. Andreas Albers gelang es, Hoi-Tik Yau im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Beim 3:0-Sieg gelang es Lukas Gatscher den Gastspieler Udo Pohl in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Seit Beginn der Serie hat Pohl damit nun 5 Siege bei gleichzeitig 7 Niederlagen zu verzeichnen. Auf dem falschen Fuß erwischte Ralf Elzenheimer-Albers seinen Gegner Joachim Gräfe beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte Jason Tedjasukmana beim 3:0 mit Christian Brockmeyer. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS Hornau VI nun ein Punktekonto von 8:6 Punkten auf, während der TV 1861 Wallau IV vor dem nächsten Spiel, das am 24.11.2023 gegen den Bremthaler TTV ansteht, 3:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS Hornau VI bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.11.2023 gegen die TSG Sulzbach 1888 IV.

Statistik:
TuS Hornau VI

Doppel: Albers / Elzenheimer-Albers 1:0, Gatscher / Tedjasukmana 1:0

Einzel: A. Albers 2:0, L. Gatscher 2:0, R. Elzenheimer-Albers 2:0, J. Tedjasukmana 2:0

TV 1861 Wallau IV

Doppel: Yau / Pohl 0:1, Gräfe / Brockmeyer 0:1

Einzel: H. Yau 0:2, U. Pohl 0:2, J. Gräfe 0:2, C. Brockmeyer 0:2